

# Arbeitsblatt zum Thema "Verschleierung im Islam"

---

## Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Die Verschleierung im Islam ist eine \_\_\_\_\_ für Frauen. Dabei ist aber nicht klar, was mit Schleier oder Verschleierung genau gemeint ist. Im \_\_\_\_\_ gibt es zwar Anweisungen, wie sich Frauen bekleiden sollen. Dabei ist aber nirgends erwähnt, ob die \_\_\_\_\_ das Haar oder das Gesicht verdecken sollen.

Es gibt religiöse \_\_\_\_\_ außerhalb des Korans, die von den Frauen das Tragen eines \_\_\_\_\_ verlangen. Allgemein kann aber gesagt werden: Je strenger die Frauen selbst, ihre \_\_\_\_\_ oder der Staat den Glauben nehmen, desto eher gehört die \_\_\_\_\_ dazu und desto vollständiger muss sie sein.

Es gibt verschiedene \_\_\_\_\_ der Verschleierung: Am häufigsten sieht man Schleier, die nur das Haar bedecken, den \_\_\_\_\_. Der Niqab lässt nur die Augen frei. Mit der Burka können die Frauen nur durch ein \_\_\_\_\_ hinausgucken. Haut darf man höchstens an den Händen und Füßen sehen. Manchen Frauen ist aber auch das verboten. Den \_\_\_\_\_ tragen die Frauen im Iran oft zum Gebet über ganz gewöhnliche Kleider. Er lässt das \_\_\_\_\_ frei wie der Hidschab.

Tschador

Formen

Familien

Texte

Verschleierung

Vorschrift

Gitternetz

Frauen

Hidschab

Koran

Gesicht

Schleiers